



St. Sebastianus-Schützen kämpfen um den Pokal

ALLAGEN. (is) Der Herbst kommt – untrügliche Zeichen für die herannahende bunte Jahreszeit sind verstärkte Aktivitäten auf dem Schießstand der St. Sebastianus Schützenbruderschaft. Am Wochenende fiel dort der Startschuss zum Kompanie-Pokalschießen. Als Titelverteidiger machte die Südkompanie den Anfang. Hauptmann Alfons Roderfeld

verströmte Zuversicht. 40 Teilnehmer wurden im vergangenen Jahr registriert. Er geht davon aus, dass sich an den kommenden zwei Samstagen (jeweils ab 19.30 Uhr) mindestens genauso viele Sportschützen beteiligen werden. Auch die Chancen auf einen weiteren Sieg stehen seiner Ansicht nach gut. Das Endstechen im Januar ist selbst für weniger

zielsichere Schützen erreichbar. Durch das Antreten in zwei Leistungsgruppen (bis 149 Ringe und bis 199 Ringe) haben auch Schwächere eine realistische Chance auf Sieg und Titel. Bis es im neuen Jahr zum entscheidenden Wettkampf kommt, müssen zunächst die Mittel-, später die Nordkompanie zum Pokalschießen antreten. Foto: Ingrid Schmallenberg